
PEDIDO  DE  INFORMAÇÃO  123/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria 
de Administração, o que segue:

*Que seja providenciada e enviada a esta Casa Legislativa 
relação ATUALIZADA de todos os Cargos em Comissão (CCs) e contratados, inclusive 
CIEE, contendo o nome e o respectivo cargo que cada um ocupa.

JUSTIFICATIVA:

Para conhecimento da Câmara, visto que a lista enviada em 
atendimento ao Pedido de Informação 022/2017, é de março e, pelo que sabemos, houve 
algumas alterações quanto à contratação de pessoal para ocupar esses cargos.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 12 de 
setembro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB 
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PEDIDO  DE  PROVIDÊNCIAS  195/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes, o que segue:

*Que a Secretaria, através do Departamento Municipal de 
Trânsito, tome as medidas necessárias, sinalizando com cavaletes, nas ruas onde têm 
pontilhões, em tempo hábil, quando em dias de fortes chuvas o volume do rio sobe, 
consideravelmente, e as águas acabam passando por cima.

JUSTIFICATIVA:

Todos sabem que nenhum veículo passa no pontilhão da Rua 
Santo Antônio/Glênio Peres e no pontilhão da Rua Dr. João Bulcão, quando as águas das 
chuvas torrenciais acabam transbordando-os.  No entanto, a colocação de cavaletes alerta 
os motoristas quanto aos riscos de travessia e evita que algum motorista “distraído” 
somente se dê por conta quando está muito próximo ao local alagado.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 14 de 
setembro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
               BANCADA DO PP
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VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB 

PEDIDO  DE  PROVIDÊNCIAS  200/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes, o que segue:

*Que a Secretaria tome as medidas necessárias visando à 
limpeza interna do Cemitério Municipal, incluindo a “parte nova” (onde se encontram 
acumulados restos de caixões, vasos, flores, etc), bem como na parte externa, local 
onde as velas são acesas.

JUSTIFICATIVA:

Em atendimento a munícipes que nos procuraram fazendo tal 
solicitação. Quanto ao local onde são acesas as velas, se dá devido ao excesso de 
sebo/cera acumulado ao longo dos anos, necessitando também de uma limpeza geral.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 22 de 
setembro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
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               BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB 
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